



湯沢市立山田小学校 学校報

# 勇ヶ岡

令和4年7月7日 No.10

〈学校教育目標〉

心豊かに 夢大きく 輝く山田っ子

Ya 優しい言葉と笑顔でやり続けよう  
Ma 学びに向かおう  
Da 誰とでもどんなことにも全力で

## 全校PTA ありがとうございます

昨日の全校PTAには、お忙しい中にも関わらず、たくさんの保護者の方々にご参加いただき、本当にありがとうございました。

授業参観では、子どもたちの少し緊張した表情が印象的でした。「お家の人がんばっているところを見せたい！」という気持ちを感じられました。今年度最初のPTAとなりましたが、お子さんのがんばりとエアコンの効き具合を併せてご体感いただくことができたのではないかと考えております。

今回は、全体会、学校懇談、専門部会と計画し、久しぶりに全てを実施することができました。「情報共有の機会をもちたい」という要望も強く、こちらも授業参観から引き続いて、ご来校のほぼ全ての方々に参加していただきました。書面だけで伝わるものもありま



すが、対面だからこそ細かな情報提供ができたり、相互理解が進むということもあるのではないかと思いますので、とても有益な時間になりました。

1学期も残すところ2週間になりました。子どもたちは1学期の総まとめに向かいます。猛暑予想の今夏です。体調を崩さずに登校できますようご協力よろしく申し上げます。

## 明日8日(金)は開校記念日です

明日は、山田小学校148回目の開校記念日になります。山田小学校は、明治7年7月8日の創立しました。その後、大正、昭和、平成、そして令和と5つの時代を通して総計11368名の卒業生を送り出してきました。裏面に戦後の児童数の推移を載せましたが、児童数が1000名を超えていた時もあり、時代の流れを感じます。

今年が148回目ですので、再来年は150回目の節目に当たります。150周年記念の事業について、そろそろ考えなければと思っていました。このことについて、ご意見・ご提案などがありましたらお寄せください。お待ちしております。

山田小学校の児童数の推移

